



MINISTÈRE DE LA MER

*Liberté
Égalité
Fraternité*

CONSEIL SUPERIEUR DES GENS DE MER

Paris, le 26 avril 2021

LE PRESIDENT

Madame la Ministre,

Les membres du Conseil supérieur des gens de mer connaissent votre attachement à la composante humaine des activités maritimes et à la préservation de la santé et de la sécurité des marins et des gens de mer ; ils savent aussi les efforts qui sont déployés pour faire en sorte que marins et gens de mer puissent tous être vaccinés en priorité, quel que soit leur âge, compte tenu des conditions d'exercice de leur profession et des sujétions tenant tant à la vie à bord qu'à l'éloignement.

Ils vous savent donc gré de votre soutien constant pour atteindre cet objectif de protection des femmes et des hommes œuvrant tant à la pêche qu'au commerce.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Madame la Ministre, l'expression de mes respectueuses salutations.

Le Président du Conseil Supérieur des gens de mer

Jean-François JOUFFRAY